



節分を過ぎ、寒い中にも春の気配が感じられる季節となりましたが、ご家族の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じます。

新型コロナウイルスの施設内における感染拡大についてですが、12月8日に最初の感染が確認されました。その後、徐々に入所者様や職員の感染が拡大する状況となり、施設単独では当園の事業を継続することが困難となり、法人内BCP（事業継続計画）が発動されました。

物資の提供だけでなく、各施設から延べ13名の応援派遣職員を受入れる等の措置が講じられた結果、感染対策46日目の1月22日、無事に収束を迎えることが出来ました。

その間、ご家族の皆様方には、大変なご心配とご迷惑をお掛けいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。

今後とも、感染対策を継続しつつ、入所者様の樂しみある生活の提供を目指したいと思っておりますので、引き続きのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年3月6日
施設長 亀岡 智

〒797-1212

愛媛県西予市野村町野村8号467番地

特別養護老人ホーム しいのき園

TEL 0894-72-3554

FAX 0894-72-3531

MAIL shiinoki@mb.pikara.ne.jp

みんなの笑顔



ひなたぼっこ



ちゃんこ鍋



コロナ対応について



感染区域では、全員がガウン着用です

感染区域への食事や飲料水の提供は、全て紙食器使用です

感染区域から出たゴミは、3日間保管した後に破棄します

今年度は、新型コロナウイルスの施設内感染が三度発生し、12月の施設内感染では、クラスターが発生する事態となりました。入所者様には長期にわたり大変な不自由をお掛けしました。

職員も感染対策時の厳しい状況の中で、多くのことを学びました。施設内感染を防ぐためには、何よりも日頃からの感染回避行動が重要です。今回の経験を忘れることなく、引き続き感染予防に努めたいと思っております。

新人紹介



橋本 朝子

よろしくお願いします。

退職者紹介



清水 公明



高月 和子

お世話になりました。お疲れさまでした。

しいのき園 20周年振り返り

Part3

前号では開園当初の様子や、過去の行事を掲載しましたが、今号ではその後の出来事を紹介します！

ショートステイ増床

～外観～



～内装～



10年前の平成24年3月、開設10周年の年にショートステイが増床し、定員が4名から10名になりました。

うさぎ飼育



～逃走中～

なかよく食事

平成28年に、1人の職員の提案からしいのき園でウサギを飼うことになりました。

始めの頃は、手作りの小屋に入れたウサギが脱走して職員が追いかけまわったり、脱走したウサギが置いていたエサを食べつくしたりなど、トラブルの連続でした。

現在も職員同士でウサギ小屋の掃除やエサやりを行って大事に世話をしています。

豪雨災害



～被災時の様子～

～被災直後～

～復旧工事後～

平成30年7月豪雨により、しいのき園でも裏山の法面が崩れ落ちる災害が発生しました。雨水の排水路からの氾濫により、園内が浸水し入所者様をホールへ避難する事態となりました。停電と断水の中、職員と地域の方々の連携と支援により、その危機を無事に乗り越える事が出来ました。

そして令和へ



現在のしいのき園です。

令和になり、感染予防の観点から、園内各所に仕切戸を設置とショート送迎口の整備を図りました。また、防災の観点から、災害時の避難が容易に出来るよう、新たに避難口を設置しました。

これからも、時代と共に施設も職員も柔軟に変化し、対応していくことを思っています。



行事予定

3月行事予定

- ・カンファレンス
- ・異動内示
- ・退職・異動職員お別れ会

4月行事予定

- ・カンファレンス

※カンファレンスへのご家族様の参加につきましては、新型コロナウイルスの感染状況により、中止となる場合がございます。ご了承ください。

善意に感謝

ご寄付に心より感謝申し上げます。

不破 末昭 様
上野 澄香 様
渡邊 健司 様
上田 喜代治 様
ボランティアそよかぜ会 様

～苦情解決～

園内に苦情解決委員会を設置し、福祉サービスの質の向上に繋げています。

10月～2月末迄に寄せられた苦情件数は0件でした。

今後ともお気付きの点等がありましたらお気軽にお申し出下さい。

避難訓練



11/21 夜間想定避難訓練を行いました。



ホームページアドレス
<http://noshiro-f.jp/>

Facebookアドレス
<https://www.facebook.com/shiinoki.f>

編集後記

日ごとに暖かさを増し春めいてきました。暖かくなると外の空気が気持ちよく、入所者様が外気浴をしながら過ごす事が出来る季節となりました。

今年度は新型コロナウイルスの影響により予定していた行事の中止が相次ぎましたが、入所者様の笑顔いっぱいの様子をお届けできればと広報誌を作成してまいりました。来年度も入所者様や職員の楽しい様子をお伝えできればと思っております。

編集委員一同